



Del aula de clases a la realidad

La vida de los estudiantes durante sus años en la educación superior tiene distintas dimensiones, siendo cada una de ellas fundamental para la formación integral de los futuros técnicos y profesionales.

Uno de estos ámbitos que resulta desafianta para quienes actualmente se están formando y para aquellos que iniciarán este proceso en 2017, es el desarrollo de iniciativas que les permitan vincular los aprendizajes de sus carreras con la solución de problemas que afecten a personas o a su disciplina.

Lograr que los estudiantes desarrollen estas competencias, donde son factores el emprendimiento y la innovación, no es una tarea sencilla para las instituciones de educación superior, dado que es importante, también, el interés del estudiante. No obstante, es vital que los alumnos aborden este aspecto en su proceso educativo, ya que implica múltiples ventajas para el fortalecimiento de la vocación y que además trae beneficios a la comunidad.

En ese sentido, deseo destacar una iniciativa ejecutada por los estudiantes de la carrera de Kinesiología de la Universidad Santo Tomás en Valdivia, Miguel Carrillo y Ricardo Catalán, los cuales crearon un andador pediátrico para un niño con Parálisis Espástica, y que se da en el marco de un examen para una asignatura, donde deben crear un proyecto que atienda a la realidad y dé una solución.

Este proyecto, es sin duda el mejor ejemplo, de cómo los estudiantes pueden aprovechar instancias de aprendizaje, que en muchas ocasiones se quedan en el aula, pero que dependiendo del interés de quienes la llevan a cabo pueden contribuir a mejorar la calidad de vida de una persona (como en este caso) y abrir un nuevo espacio para la formación profesional.

Actualmente estos estudiantes están a pocos meses de convertirse en kinesiólogos enamorados de su profesión, y con todo el ímpetu de continuar contribuyendo a la sociedad con soluciones concretas, ya sea desde esta experiencia o desde otra realidad.

La invitación es para los estudiantes de educación superior, a que aprovechen sus años en la educación superior y que vinculen sus aprendizajes con la realidad, porque esto los transformará en mejores profesionales y personas más integrales.

La invitación a los estudiantes de educación superior es que vinculen sus aprendizajes con la realidad.



Laura Bertolotto Navarrete
 Rectora de Santo Tomás en Valdivia